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THÈMES ABORDÉS 

 

Vitesse rue Flacarneux :  
Ça roule trop vite, les habitants de la rue ne sont pas d’accord pour mettre en place un syste me 
de ralentissement, des chicanes par exemple. Le proble me est re gulier pendant les heures 
d’e coles. 
 
Rue de la Forêt :  
La vitesse est trop importante, peut-on faire quelque chose avant qu’il y ait un accident. 

 C’est une route de partementale, Mme Le Maire invite a  envoyer un courrier au conseil 
de partemental. 

 
Incivilités des conducteurs :  
Quand on veut faire ralentir les voitures, les conducteurs sont insultants. 
 
Chemin des Brûlés :  
La vitesse est tre s excessive, peut-on faire quelque chose ? 

 Mme Le Maire propose de transmettre plus d’informations pour faire venir la 
gendarmerie. 

 
Entretien des terrains : 
Rue de Flacarneux, il y a des herbes hautes et les vipe res reviennent. 

 Un courrier peut e tre envoye  aux proprie taires des terrains. 
 Une oratorienne remercie pour les courriers envoye s pre ce demment car les autres 

voisins ont entretenu. 
 

Rétrécissement devant l’école : le dispositif va-t-il rester tel quel ? 
 Le test a dure  1 an, dans l’e te  l’ame nagement va devenir de finitif avec un nouvel 

ame nagement re fle chi.  Les ve hicules ne pourront plus se garer comme actuellement. 
Il va y avoir une voix partage e pie tons, ve los, ve hicules a  20 km/h 
Les feux le matin n’arrange pas la circulation, il va y avoir une modification pour essayer 
de fluidifier la circulation (600 ve hicules de recense s aux heures de pointes) 

 
Semi-remorques rue de la Forêt devant l’école : il y en a beaucoup qui passent 

 La gendarmerie peut intervenir. 
 
La Pommeraie :  



- Va-t-il y avoir des jeux dans le lotissement ? 
 Le CME a fait des propositions de jeux, le projet pour 2025 est d’ame nager des jeux place 

Great Ayton 
- Peut-on mettre un STOP a  la place de la priorite  ? 
 Il avait e te  propose  mais cette proposition n’avait pas e te  valide e par la majorite  des 

habitants du lotissement. 
- Il y a beaucoup de nuisances sonores, il faudrait faire un rappel. 
 La mairie peut faire un rappel dans la gazette. 

 
Ramassage et Nettoyage des déchets par les Agents devant les conteneurs : 
 Il est dommage de voir les agents de la commune ramasser toutes les semaines les de chets, 
peut-on mettre une came ra ? 

 Il y en a une au Rondeau mais cela n’empe che pas les de po ts. 
 Il n’y a pas que des gens d’Ouzouer qui font des de po ts sauvages. 

 
Arrosage espaces verts :  
Avez-vous pre vu des e conomies d’eau pour limiter la consommation ? 

 Les massifs sont arrose s avec l’eau de re cupe ration du service technique, beaucoup de 
vivaces sont plante s pour limiter l’usage de l’eau. 

 
Eau potable : traitez-vous toujours l’eau ?  

 On traite tre s peu l’eau de la commune, qu’en cas de ne cessite , en pre ventif. 
 On nous impose aussi des analyses de plus en plus pousse es qui obligent parfois certains 

traitements.  
 Surveillance ARS 
 Toutes les analyses sont disponibles. 

 
Animations : 
- Marche  des saveurs place Great Ayton le 15 juin 
- Fe te de la musique vendredi 20 juin 
- Feu d’artifice, bal des pompiers et vide grenier le 13 juillet 
 
 
 


